

Jahresabschlussbericht 2023

Abteilung Leichtathletik



Dieser Bericht wurde vom Abteilungsleiter erstellt.

Der geschäftsführende Vorstand entzieht sich jeglicher Verantwortung betreffend Inhalt und Richtigkeit der Angaben in diesem Abschlussbericht.

Im Jahr 2023 entwickelte sich die Teilnehmerzahl an unserem Trainingsabend erfreulich positiv, auch wenn die Auslastung mitunter etwas ungleichmäßig ist: Manchmal findet sich eine deutlich zweistellige Anzahl an Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein, manchmal sind es nur drei oder vier. Ein herber Rückschlag war allerdings das umzugsbedingte Ausscheiden von Antje Müller als Übungsleiterin, die in den letzten Jahren maßgeblich zur Entwicklung der Abteilung beigetragen hat. Hierfür möchte ich ihr an dieser Stelle noch einmal meinen ganz herzlichen Dank aussprechen. Die Suche nach einer neuen Übungsleiterin (bzw. Übungsleiter) verlief bislang erfolglos. Gerade an Tagen mit hoher Trainingsbeteiligung erweist sich das als Problem. Es wäre schön, wenn sich im laufenden Jahr wieder jemand finden würde. Für 2024 ist angestrebt, mit den Teilnehmerinnen und Teilnehmern das Deutsche Sportabzeichen zu absolvieren.

Natürlich freuen wir uns auch weiterhin über neue Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Interessierte Kinder können gerne ein paar Wochen unverbindlich am Training teilnehmen und ausprobieren, ob es ihnen Spaß macht. Übungsabend ist immer am Mittwoch von 17:30h bis 19:00h, aktuell im mittleren Drittel der Rheinhalle, nach den Osterferien dann wieder im Stadion Goldene Meile.

Hans-Jürgen Wolter